

PRESSEMITTEILUNG

14.04.2025

1. Vergabekonferenz in Schwedt/Oder

Stadt informiert Unternehmen über ihre öffentlichen Investitionsvorhaben

Die Stadt Schwedt/Oder führt am 28. April 2025 ihre erste Vergabekonferenz durch. Rechtzeitig vor dem Start von zwei Großbauvorhaben informiert die Stadt dabei über geplante Ausschreibungen größerer Investitionen und die Beteiligungsmöglichkeiten für Unternehmen.

Insgesamt geht es um Investitionsvorhaben von rund 50 Millionen Euro, die 2025/2026 in Schwedt starten. Die Projekte werden in kompakter Form vorgestellt und die Unternehmen über die geplanten öffentlichen Ausschreibungen informiert.

Unter den Vorhaben sind auch zwei Großprojekte, die Schwedt im laufenden Strukturwandel zu einer nachhaltigen und klimaneutralen Zukunft angeht. Die Stadt investiert mit Hilfe umfangreicher Fördermittel unter anderem in die energetische Sanierung der Uckermärkischen Bühnen und in die Errichtung des TRAFO, dem ersten zentralen Baustein des Innovation Campus am Schwedter Busbahnhof.

„Wir möchten als öffentlicher Auftraggeber die Unternehmen vor allem informieren, damit sie sich auf die Projekte rechtzeitig vorbereiten und einstellen können“, sagt Bürgermeisterin Annekathrin Hoppe zum Ziel der Veranstaltung. „Gleichzeitig bekommen die Unternehmen einen guten Überblick über die Struktur der städtischen Verwaltung und den Ablauf der Ausschreibungen. Dieses Interesse wird oft von Unternehmen der Region und von den Kammern an uns herangetragen.“

Die erste Vergabekonferenz der Stadt Schwedt/Oder findet am 28. April 2025, um 14 Uhr, im Hauptfoyer der Uckermärkischen Bühnen Schwedt statt. Weitere Informationen zur Veranstaltung gibt es auf der Internetseite www.schwedt.eu.

Interessierte Unternehmen werden gebeten, sich bis zum 24. April 2025 unter diesem Link anzumelden: <https://eveeno.com/Vergabekonferenz>